

AUTOUR DU SALAGOU Samedi 16 février 2013

Nous étions 9 (André, Daniel, Francis, Ghyslaine, Gilbert, Jacques, Jean Louis, Jean Pierre, Robert) à nous retrouver à Clermont l'Hérault pour parcourir un circuit de 85 kms et un dénivelé de 1180 m.

Nous avons eu un très bon guide, mais André ne nous avait pas prévenus que le circuit serait difficile. En fait la carte géologique de Lodève décrit des formations volcaniques dites "quaternaires". Elles se regroupent autour du lac du Salagou et apparaissent le plus souvent sous la forme de plateaux basaltiques et dont l'altitude varie entre 400 et 200 m

Superbe circuit vélo de 92 kms pour 1300 de dénivelé en version cyclotourisme, avec des passages à fort pourcentage. En ce début de saison, nous l'avons trouvé assez difficile. Néanmoins, nous avons tous été enchanté de notre sortie dans ce paysage magnifique. Nous avons traversé les ruffes (roche argileuse de couleur rouge) couvertes de messages en galets et divers paysages aux couleurs changeantes.

A l'arrivée nous étions contents mais assez fatigués ; un circuit à refaire avec plus de kilomètres dans les jambes.

Ghyslaine PERRAT
Club Cyclotouristes Calvissonnais



Photographe Gilbert Serody

Photographe Ghyslaine PERRAT

